
令和７年４月１２日（土）に今年度第１回の執行部会、代議員会を行いました。 

今回は今年度初めての代議員会ということもあり、冒頭に丹羽教育長さんに

講話をしていただきました。内容は、「不登校」「小学校の規模」「情報モラル」

について、丹羽教育長さんが日頃感じてみえる問題点をお話しいただきました。

特に、情報モラルについては、「子ども達はスマホ、ゲーム機のルールについて

問題意識を持っている。しかし、各家庭でルールを設けてはいるものの、使用時

間過多の傾向にある。ネット依存という問題もあり、家庭のルールだけで対応で

きるものなのかと感じている。その点を市Pの皆さんと一緒に考えて行きたい。」

と話されました。私たち PTA としても関心の高い SNS、ネットゲームなどの情

報モラルに関する問題。今後も様々な機会を通して議論し、考えていきたいと思

いました。 

代議員会では、今年度の市 P 連としての方針や重点をもとに、事業計画等を

共通理解しました。今年度は「新しい PTA のあり方を問う。これから６０年の

礎を創造し継承する ～全ての活動は今と未来の子供たちのため～」という目

標のもと様々な活動を実施する予定です。会の後半では、「各務原市 PTA 連合

会広報紙コンクール」の審査をしました。その後、各中学校区に分かれ、今年度

の各単位 PTA の取り組みを交流しました。PTA 役員の選出、資源回収の実施方

法、PTA 総会の進め方など多岐にわたって交流しましたが、今後の単 P での活

動に少しでも生かされるとよいと思いました。 

市 P 連執行部、代議員の皆様、そして各単位 PTA の会員の皆様、今年度もよ

ろしくお願いいたします。 



 

 

 


